



Sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

wir möchten uns bei Ihnen bedanken, dass Sie sich für unsere Seminare entschieden haben. Wir freuen uns darauf, Ihnen eine einzigartige und bereichernde Erfahrung zu bieten.

Da wir unsere Seminare in einem individuellen und kleinen Rahmen gestalten, möchten wir Sie darüber informieren, dass wir eine Stornobedingung haben müssen. Diese dient dazu, das Stattfinden unserer Seminare und Reisen für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu gewährleisten. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Wenn Sie bis vier Wochen vor Veranstaltungsbeginn schriftlich stornieren, ist der Rücktritt kostenfrei. Wir behalten eine Bearbeitungsgebühr von 70,00 Euro ein.

Bei einer Stornierung ab vier Wochen vor Veranstaltungsbeginn beträgt die Stornogebühr 70% des Gesamtpreises. Bei einer Stornierung ab 7 Tagen vor Veranstaltungsbeginn oder bei Nichterscheinen beträgt die Stornogebühr 100% des Gesamtpreises. Bereits gezahlte Teilnahmegebühren werden in voller Höhe, bzw. anteilig erstattet.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass es Seminarreise- und Seminarrücktrittsversicherungen gibt, die Sie bei Hanse Merkur und anderen Anbietern abschließen können.

Für den Fall, dass eine Teilnahme an einem gebuchten Fachseminar nicht möglich ist, bieten wir Ihnen auf Kulanzbasis die Möglichkeit einer kostenfreien Umbuchung auf einen anderen Termin, sofern dies zeitgleich mit der Stornierung erfolgt. Bitte beachten Sie jedoch, dass eine weitere kostenfreie Stornierung oder erneute Umbuchung danach nicht mehr möglich ist.

Wir hoffen, dass diese Informationen für Sie hilfreich sind und freuen uns auf Ihre Teilnahme an unseren Seminaren.

Mit freundlichen Grüßen Ihr Seminarteam

**Theosis Institute of Mysticism and Healing**

Paul Skorpen, House of Light/Pfahlweg 11, D-82346 Andechs

What'sApp: 017687903749

E-Mail: [kontakt@theosis.com](mailto:kontakt@theosis.com)/Internet: [www.theosis.com](http://www.theosis.com)



Dear Participants,

We would like to thank you for choosing our seminars. We are excited to provide you with a unique and enriching experience.

As we design our seminars in an personal and intimate manner, we must inform you that we have a cancellation policy.

This is to ensure that our seminars and travels can take place for all participants. We appreciate your understanding.

If you cancel in writing up to four weeks before the start of the event, the withdrawal is free of charge. We retain a processing fee of 70.00 euros.

If you cancel within four weeks before the start of the event, the cancellation fee is 70% of the total price.

If you cancel within 7 days before the start of the event or if you do not attend, the cancellation fee is 100% of the total price. Already paid participation fees will be refunded in full or proportionately.

We would like to inform you that there are seminar travel and seminar cancellation insurances that you can take out with Hanse Merkur and other insurance providers.

In the event that participation in a booked specialist seminar is not possible, we offer you the opportunity to rebook to another date free of charge on a goodwill basis, provided that this is done at the same time as the cancellation. However, please note that further free cancellations or rebookings are not possible thereafter.

We hope that this information is helpful to you and look forward to your participation in our seminars and travels.

Best regards, Your Theosi Team

**Theosis Institute of Mysticism and Healing**  
Paul Skorpen, House of Light/Pfahlweg 11, D-82346 Andechs  
What'sApp: 017687903749  
E-Mail: kontakt@theosis.com/Internet: www.theosis.com